

Tauschkreis Schwäbisch Hall/Hohenlohe



Die Stadt Künzelsau und der Tauschkreis veranstalteten zum 4. Mal den Künzelsauer TauschTag

Das Sprichwort „Geben ist seliger als Nehmen“ wird einmal jährlich definitiv außer Kraft gesetzt, nämlich dann, wenn der TauschTag in der Künzelsauer Stadthalle stattfindet. Letzten Samstag war es wieder so weit und mehrere hundert Menschen wollten nützliche und schöne Dinge an andere weitergeben oder etwas mitnehmen, das sie gut gebrauchen können. Und dabei ist „Nehmen“ mindestens genauso gut wie „Geben“, denn alle Dinge, die bis zum Nachmittag keinen neuen Besitzer gefunden haben, werden entsorgt bzw. von der AIH und dem Roten Kreuz weiter verwertet. Wie schon die letzten Jahre war es auch dieses Mal wieder erstaunlich, wie wenige Kartons und Säcke zum Schluss wirklich übrig bleiben.

Diese Tatsache ermutigt den Tauschkreis Schwäbisch Hall/Hohenlohe – der zusammen mit der Stadt Künzelsau den jährlichen TauschTag veranstaltet – auch gleich für 2019 nach einem Termin zu suchen. Ganz bestimmt werden die fast



Die Stadthalle ähnelt einem Wimmelbild, das man aus Kinderbüchern kennt. Beim TauschTag kann wirklich jeder etwas Hübsches oder Praktisches finden.

30 Tauschkreismitglieder gerne wieder dabei sein, die stets für Ordnung in der Halle, Beratung und gute Stimmung sorgen.

Und wenn die Veranstalter Glück haben, dann erklärt sich auch im nächsten Jahr die Jungschar mit Barbara und Holger Hartmann bereit, das Catering zu übernehmen. Es gab selbst gebackenen Kuchen, lecker luftige Waffeln und But-

terbrezeln und die Mädels hatten sichtlich Spaß daran, ermatteten Tauschtagbesuchern mit ihren Snacks zu einer erquickenden Pause zu verhelfen.

Die Veranstaltung war genau wie in den vergangenen Jahren ein voller Erfolg und der Künzelsauer TauschTag ist somit inzwischen zu einer festen Institution im Jahreskalender geworden.